

Comisión para investigar asesinato Fenastras y no suspenderán diálogo

El Gobierno de la República no suspenderá el diálogo e irá a Venezuela, en todo caso siempre se estará en disposición de continuarlo cuando el FMLN así lo decida, anunció ayer el Lic. Alfredo Cristiani.

El Presidente de la República ofreció conferencia de prensa en Casa Presidencial, acompañado del Ministro de Defensa, Gral. Rafael Humberto Laríos; del Jefe del Estado Mayor Conjunto de la F.A. Cnel. René Emilio Ponce y del Juan Orlando Zepeda, Viceministro de Defensa, en la que reafirmó la disposición de su Gobierno de ir a Venezuela para continuar la búsqueda la paz en el país y el fin de la confrontación bélica.

Es evidente, dijo Cristiani, que los enemigos de la paz, con actitudes violentas, están tratando de hacer fracasar el proceso de diálogo.

El Gobierno comunica al pueblo y a la comunidad internacional, que la Comisión de Diálogo continuará desarrollando su trabajo, y que a pesar de los lamentables acontecimientos de los últimos días, no se retirará de la mesa de con-

versaciones. Rechazó el Mandatario las acusaciones que ha hecho el FMLN en el sentido de que la acción criminal cometida contra FENASTRAS, haya sido realizada por la F.A. y con el conocimiento y autorización del Presidente de la República.

Recordó que el mismo día del atentado terrorista contra la gremial sindical, el Gobierno expresó su enérgica condena y declaró su propósito de llevar a cabo una cuidadosa investigación.

Se lamentó que dirigentes de FENASTRAS hayan impedido hasta ahora la realización de una investigación, pues sólo así puede esclarecerse este hecho, reafirmó.

No obstante reiteramos nuestra determinación de realizar una exhaustiva investigación, incluso trayendo al país expertos en la materia para que con los recursos de la ciencia y la tecnología moderna apoyen a la comisión investigadora de hechos delictivos a fin de investigar este hecho sangriento y deducir responsabilidades del caso.

Hemos decidido. afir-

mó el Presidente Cristiani, nombrar una Comisión Garante de dicha investigación para lo cual ya se ha hablado con personajes internacionales,

con representantes de los partidos políticos, de organizaciones sindicales, en cuenta FENASTRAS, del Dr. Ignacio Ellacuría, el Fiscal General de la República y el Ministro de Justicia.

**BANDA YUCA
A TODO RITMO**
Reservaciones
74-4653
25-1036

Con la presencia del
Sr. George Bush, Presidente de los EE.UU.,
Sr. Dan Quayle, Vicepresidente
y Padre Theodore M. Hesburgh,
Rector de la Universidad de Notre Dame

QUEDO CONSTITUIDA
LA BECA
JOSE NAPOLEON DUARTE,

como un homenaje y reconocimiento a su destacada figura, en acto celebrado el día jueves 2 de noviembre de los corrientes, en el Hospital Walter Reed, de Washington, D.C.; acto en el que estuvieron presentes diplomáticos y distinguidas personalidades salvadoreñas y norteamericanas.

Esta beca estará disponible a sobresalientes estudiantes latinoamericanos, y es un honor que agradece la Fundación José Napoleón Duarte. Asimismo, la Fundación aprecia altamente los recientes donativos recibidos de Alemania Federal y Venezuela, los cuales suman un total de \$220,000.00 y que vienen a fortalecer las labores de proyección social de la Fundación.

San Salvador, Noviembre de 1989.

La Directiva de la
FUNDACION JOSE NAPOLEON DUARTE
y Familia Duarte.



ANTINUCLEARES. Warsaw, Polonia, Nov. 3 (AP-Cablefoto). Miembros de un Movimiento Ecologista local participan en una protesta contra la construcción de una planta nuclear en la estación de Zarnowiec, al Norte de Varsovia.